

Fecha 28.02.2014	Sección Información General	Página 16
---------------------	--------------------------------	--------------



• No habrá más impuestos en todo el sexenio

El Secretario de Hacienda, **Luis Videgaray**, ayer sorprendió al informar que el compromiso del Presidente **Enrique Peña Nieto** es que no creará ni aumentará más impuestos en todo su sexenio.

Que México, con las reformas aprobadas por la Cámara de Senadores y Diputados, está en condiciones de fortalecer este acuerdo que llamó Certidumbre Tributaria.

En especial, Videgaray se refirió a la Reforma Hacendaria que, como usted sabe, se aprobó el año pasado y de la cual calificó como una reforma profunda y de carácter progresivo.

De forma paralela en San Lázaro, el coordinador de los diputados del PAN, **Luis Alberto Villarreal**, urgió al Presidente Peña Nieto a que enviara las iniciativas de las leyes secundarias de las diversas reformas, pues los mexicanos necesitan ya comenzar a recibir los beneficios.

Entre ellas están dos de las más importantes en la generación de inversiones y desde luego de empleos. Anote la Energética y la de Telecomunicaciones. Por ello, los coordinadores **Manlio Fabio Beltrones**, **Arturo Escobar**, **Silvano Aureoles** y Villarreal trabajan para alcanzar consensos y sacar con el mayor acuerdo estas leyes secundarias.

Si bien aún es prematuro para conocer los alcances de este acuerdo para que no haya más impuestos hasta 2018, cuando concluye el sexenio, no deja de ser bien visto por la mayoría de mexicanos y, desde luego por los organismos empresariales, las famosas Pymes que generan más del 70 por ciento de los empleos.

La noticia no puede ser pasajera o tomada a la ligera, no, basta conocer la preocupación que en el 2012 se vivió y el escaso crecimiento del 1.2% en el 2013, cuando el pronóstico era alcanzar más del 3.3%. Hay más de 40 millones de pobres de una población de 115 millones de mexicanos, amén de la falta urgente de empleos.

Anote entonces el porqué se acompañó de los secretarios que integran este gabinete: de Economía, **Ildefonso Guajardo**; del Trabajo, **Alfonso Navarrete**; de Sedesol, **Rosario Robles**; de la SCT, **Gerardo Ruiz Esparza**; de Turismo, **Claudia Ruiz Massieu**; de Sedatu, **Jorge Carlos Ramírez Marín**, y desde luego de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**.

Videgaray explicó que este acuerdo por instrucción del Presidente Peña Nieto al Gabinete Especializado por un México Próspero, se busca generar certidumbre y certeza de cuáles serán las reglas en materia fiscal que tendremos los próximos años las familias y trabajadores, así como las pequeñas, medianas y grandes empresas.



Fecha 28.02.2014	Sección Información General	Página 16
---------------------	--------------------------------	--------------

Sin embargo, también el gobierno federal de forma paralela comprometió que combatirá la evasión, impulsará en las empresas la formalidad al régimen tributario y buscará impulsar empleos bien remunerados, además de conminar a los informales entrar a la formalidad.

VAN POR NUEVA LEY DE CASINOS. Se acuerda del escándalo en el pasado sexenio porque se extendieron más de 40 permisos de última hora para abrir Casinos en México, bueno ese tema llegó ayer a Gobernación, en un encuentro programado por su titular **Miguel Ángel Osorio Chong** y la Comisión Especial de Juegos y Sorteos de la Cámara de Diputados que preside **Ricardo Mejía Berdeja**.

De entrada acordaron trabajar de fondo en una nueva legislación en esa materia para evitar, precisamente, broten más irregularidades. Para ello un grupo de trabajo armará el proyecto jurídico y lo integrará entre otros funcionarios el exdiputado **Felipe Solís Acero**, hoy Enlace Legislativo de la Segob, y los diputados **José Arturo Salinas Garza** y **Agusfín Barrios Gómez**.

Quiere alcanzar reglas claras y transparentes que generen certeza a quienes intervienen en esta actividad. Como dato, acudió el diputado secretario, **Fernando Zárate**, quien echó abajo un casino que se instaló de forma irregular en San Ángel, en el punto conocido como El Relox y que aplaudieron los residentes. Otros más fueron clausurados por las mismas condiciones en el resto del país y es precisamente lo que se busca evitar. Quiénes inviertan primero deberán cumplir cabalmente con los requisitos y luego tendrán con esta nueva ley moderna y fresca, certidumbre de esas inversiones.

GUILLOTINA AL IFAI. Los cuatro comisionados del IFAI que protagonizaron el escándalo, incluso con actos de corrupción en la designación de su presidente, ayer pagaron las consecuencias: el Senado de la República, que preside el priísta **Raúl Cervantes**, les cortó la cabeza para evitar ser reelectos en este nuevo órgano de transparencia que integrarán con siete miembros. **Ángel Trinidad**, recordará que fue quien desnudó el cochinerito de la dupla **Jacqueline Pechard** y **Gerardo Laveaga** para conseguir la titularidad.

jachavez77@yahoo.com